

Ⓩ

Sobald erschienen:

Demokratische Forderungen und deutsche Freiheit

Von Dr. Aug. Pieper, M. d. R.

Preis M. 1.—, geb. 0.75, fest 0.70, bar 0.65 und 11/10

Ausländische Demokratie und deutsche Freiheit. — Das Schicksal unserer freiheitlichen Entwicklung in der Vergangenheit. — Die gegenwärtigen Forderungen einer freiheitlichen Entwicklung. — Der Kernpunkt wahrer demokratischer Volksfreiheit. — Wie erziehen wir zur staatsbürgerlichen Mündigkeit im Sinne echter Demokratie? — Anlage: Die Kaiserliche Osterbotschaft von 1917 und die Wiedergewinnung der Arbeiter. — Anhang: I. Die Osterbotschaft 1917 Kaiser Wilhelms II. — II. Rundgebungen des Reichskanzlers von Bethmann-Hollweg.

❖ ❖ ❖

Der erste politische Streik im Deutschen Reich

Preis M. 0.25, geb. 0.18, fest mit 30%, bar 0.16 u. 11/10

A. Die Stellungnahme der sozialdemokratischen Partei und der freien Gewerkschaften zum politischen Streik vor dem Weltkrieg. — I. Was ist unter dem politischen Streik zu verstehen? — II. Die Stellung der freien Gewerkschaften und der sozialdemokratischen Partei zum politischen Streik. — III. Folgen eines politischen Streiks. — B. Der politische Streik nach Kaisers Geburtstag 1918. — I. Zur Vorgeschichte des Streiks. — II. Ursachen und Ziele der Streikbewegung. — III. Der Verlauf des politischen Streiks. — IV. Die Haltung der freien Gewerkschaften. — V. Die Folgen des politischen Streiks.

❖ ❖ ❖

Zum sozialen u. moralischen Wiederaufbau der Völker nach dem Kriege

Erwägungen eines Neutralen.

Von Dr. F. Mack (Luxemburg)

Preis M. 1.—, geb. 0.75, fest 0.70, bar 0.65 und 11/10

Der Vortrag wurde in Anwesenheit der Großherzogin gehalten.

I. Neuorientierung der Volkswirtschaft. — In sozialistischem Sinne? — In liberal-freiwirtschaftlichem Sinne? — Mitwirkung des Staates am Wiederaufbau der Volkswirtschaft. — Mitwirkung der sozialen Organisationen. — Zukunftsaussichten der einzelnen sozialen Stände. — Mehr Gerechtigkeit. — II. Neuorientierung im staatsbürgerlich-politischen Volksleben. — Allgemeines. — Das zukünftige Verfassungsideal. — Demokratie. — Parlamentarismus. — Autorität. — III. Neuorientierung der internationalen Völkerbeziehungen. — Realpolitik und Moral. — Völkerrecht und Machtstandpunkt. — Katholische Arbeit zur Reform des Völkerrechts. — Schluß.

Zettel anbei.

M.-Glabbach, 27. Mai 1918. Volksvereins-Verlag.

Gediegene belletristische Neuigkeiten!

In Kürze erscheinen:

Ⓩ

„Cortez und die Azteken“

Kulturgeschichtlicher Roman von Franz B. Günzel

2 Bände. Preis M. 6.—, geb. M. 8.—

Zweite Auflage

Die „Neue freie Presse“ in Wien schrieb: „Das Drama eines untergehenden Volkes. Erschütternd in seiner machtvollen Tragik, ist dieses Werk nicht nur eine bloße Phantasie-Arbeit des Verfassers, aufgebaut auf geschichtlichen Momenten, sondern vielmehr eine kulturhistorische Arbeit von höchstem Werte, die für die Allgemeinheit durch die packend skizzierten Silhouetten kleiner persönlicher Schicksale, die sich um die Eisengestalt des Cortez gruppieren, noch besonders an Interesse gewinnt. Denn der Autor zeigt sich nicht nur als ein hervorragender Historiker, sondern fast auch als Psychologe dem Leser ans Herz. Ausgezeichnet ist ihm in wenigen Seiten die Analyse von Cortez' Charakter gelungen, wobei er auch in geistreicher und diskreter Manier eine Gegenüberstellung des christlichen Gedankens und der Auslegung durch dessen Träger bringt und eine gesunde Weltanschauung auf dieser Basis mit kurzen, energischen Strichen zeichnet. Im ganzen ein selten interessantes und geschickt für ein Publikum aus allen Kreisen geschriebenes Buch!“

Vom Leben und vom Tod

Erzählungen und Skizzen von E. Ebeling

Preis M. 3.—, geb. M. 4.—

Bilder aus dem Landschullehrerleben der Gegenwart

Von Hermann Borchert

Preis M. 1.50

Wir bitten, gef. zu bestellen. Unverlangt versenden wir nicht!

Gebunden nur bar!

Rabatt in Rechnung 30%, bar bei Vorausbestellung 40% und 7/6 (auch gemischt)

Dresden.

„Die Sonne“, Belletristische Verlagsanstalt.

Repertorienverlag



Leipzig * * * *

Ⓩ

Bei uns erscheint in Kürze:

Staat und Mensch

von

Dr. Walter Fuchs

Preis: 1.— M.; bar 67 Ⓝ (11/10)

Fuchs, Psychiater im süddeutschen Dienst, nimmt das Verhältnis **Staat und Mensch** vor Lupe und Fernrohr zugleich und kommt von rein anthropologischen Erwägungen zu seinen Schlüssen. — Die Zukunft wird Fuchs rechtgeben wie heute schon viele im Lande **Friedrichs** und **Bismarcks**.

Jeder Staatsbürger muss zu der Schrift Stellung nehmen.

Vom Fenster weg ist die Broschüre leicht verkäuflich.

Wir werden weitestgehend für die Bekanntgabe sorgen.

Bis Ende Juni bestellt liefern wir **2 Explre.** mit **40%**,

50 Exemplare mit 50%.